



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de agosto de 2013.

GOBIERNO LOCAL ATIENDE LAS NECESIDADES DE LOS CIUDADANOS EN MATERIA DE SEGURIDAD

Con la presencia de autoridades federales, estatales y municipales, como sindicos y regidores, se llevó a cabo en la Unidad Administrativa Territorial del distrito XXXIII de Ecatepec, la segunda sesión ordinaria del Consejo de Seguridad Pública, donde ciudadanos expusieron puntos fundamentales en materia de seguridad, para trabajar en conjunto con el gobierno.

El secretario del Ayuntamiento, Sergio Díaz, en representación del presidente municipal Pablo Bedolla López, encabezó la reunión en la que se trataron temas como el trabajo de vigilancia por cuadrantes, con el cual se busca que vecinos se involucren con mandos policiacos para así denunciar irregularidades y generar mayor responsabilidad y participación de los habitantes en el municipio.

El segundo tema, propuesto por un grupo de comerciantes, busca evitar la venta de productos de dudosa procedencia en los tianguis, pidiendo a las autoridades que se lleve una revisión más estricta para la comercialización de los mismos, con el fin de disminuir la delincuencia.

Asimismo, se pidió a los transportistas a comprometerse a realizar un control de perfil de los operadores de las unidades, atendiendo a las denuncias de los usuarios del transporte público, quienes presentan constantes quejas de la mala cultura vial de los choferes.

El gobierno local realiza estas acciones como respuesta a las necesidades de seguridad de la ciudadanía, con el fin de atender problemas específicos dependiendo de cada comunidad y así mejorar la calidad de vida de los ecatepequenses.

